

Question écrite

Utilisation et gestion des salles de gymnastique

La municipalité de Porrentruy, la République et Canton du Jura et la Communauté de l'Ecole secondaire d'Ajoie et du Clos-du-Doubs possèdent et gèrent d'importantes infrastructures de salle de gymnastique sur le territoire de Porrentruy.

Ces infrastructures, importantes pour notre ville et notre région sont utilisées par les nombreuses écoles primaires, secondaires et tertiaires de notre cité mais aussi par d'innombrables associations qui font bouger les jeunes et moins jeunes d'entre nous.

Ces salles sont en quelque sorte de petits poumons et font vivre notre région, elles font transpirer nos écoliers, permettent à des associations d'exister, de se développer mais aussi d'organiser diverses manifestations et spectacles. Tout cela nécessite, à notre sens, une attention particulière du conseil municipal.

Au détour de quelques discussions auprès des écoles et des associations, nous entendons que la capacité de nos salles semble insuffisante et que les infrastructures freinent le développement de certaines associations.

Soucieux que les intérêts des différents utilisateurs soient correctement pris en compte, tout en étant conscient que la Municipalité doit conjuguer avec le Canton et la communauté de l'Ecole Secondaire, le groupe PDC-JDC se pose les questions suivantes :

- 1. Le conseil municipal a-t-il connaissance d'un déficit d'offre de salles de gymnastique situées sur son territoire pour répondre à la demande ? Peut-il nous détailler si ce déficit comprend les périodes scolaires ou les heures non scolaires ?**
- 2. Considérant un manque d'offre de salles, le conseil municipal a-t-il une stratégie pour répondre à la demande ?**
- 3. Comment le conseil municipal gère les demandes des diverses associations ?**
- 4. Les structures actuelles sont-elles adaptées aux besoins actuels des utilisateurs ?**
- 5. Y a-t-il des demandes spécifiques d'associations pour améliorer les structures actuelles afin de favoriser leur propre développement ?**

Par avance, nous remercions le Conseil municipal pour ses réponses.

Porrentruy, le 1^{er} juillet 2021

Au nom du groupe PDC-JDC
Julien Parietti

